



Kickboxer in Dublin

4129 Starter aus aller Welt trafen sich in Dublin zu den Irish-Open, dem größten Kickbox-Turnier der Welt. Sechs Mitglieder des TuS-Hosten erlebten ein grandioses Wochenende im Zeichen des Kampfsports. An den Start gingen Michelle Martschinke, Dennis Rosenboom und Kick-Box-Trainer Carsten Nolte. Angemeldet hatten sich das Team-Horsten zusammen mit Sportlern vom MAD (Martial-Arts-Dumke/Sande), KSK (Kampfkunststudio-Kreber/Wilhelmshaven) und Kampfsportgemeinschaft Lo-Han ebenfalls aus Wilhelmshaven als Team "Nordseefighter". An den Start ging man allerdings in Vereinsfarben. Während sich Michelle Martschinke und Dennis Rosenboom in der Vorrunde bei der extrem starken Konkurrenz geschlagen geben mussten, kämpfte sich Carsten Nolte erfolgreich durch drei Vorrunden und konnte erst im Halbfinale gestoppt werden, er erreichte somit Platz drei. Das nächste Ziel der Horster Kick-Boxer ist nun die WKC-Weltmeisterschaft, welche im November ebenfalls in Dublin ausgerichtet wird. Mehrere Sportler sind hierfür durch die erfolgreiche Teilnahme an der Norddeutschen-Meisterschaft und dem Niedersachsen-Cup bereits Qualifiziert.